

AUSTRALIE – label sans OGM

Par Inf'OGM

Publié le 14/09/1999

Le 14 septembre, un nouveau consortium australien a décidé de lancer, avant fin novembre, un label et un processus de certification pour l'alimentation sans OGM. Cette initiative sera organisée par l'un des plus grands cabinets comptables du monde, KPMG, en lien avec le laboratoire américain qui a développé des méthodes d'analyse d'OGM : Genetic ID et une dizaine d'industries agro-alimentaires.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/australie-label-sans-ogm/